

# Musikantenzeitung der BAG Gmünd



NÖ Blasmusikverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Gmünd

Kammermusikbewerb 15.11.2008 im Musikheim Gmünd



Die Bewerter



Bez. Jugendreferent  
Thomas Heher als Organisator

Der Kammermusikbewerb im Musikheim Gmünd war auch heuer wieder sehr gut beschickt: 13 Musikgruppen aus 6 Bezirkskapellen bemühten sich um eine gute Bewertung. Die Leistungen waren heuer wieder sehr zufriedenstellend.



Fachkundiges Publikum



Die hübschen Damen warten auf ihren Auftritt



Spitzengruppe aus Gmünd



Ein Gruppenbild für die NÖN